

De la ruche à la tartine avec Martine la passionnée



Chaque année, Martine Meuraillon assure le suivi du rucher communal.

Le rucher communal de Saint-Martin-de-Bernegoue, situé aux abords sud de l'école, a encore fourni sa production de miel avec pas moins de trente kilos. Véritable passionnée des abeilles, Martine Meuraillon assure depuis plusieurs années le suivi

des ruches et a procédé à l'extraction du miel au cours d'une animation organisée avec élus, habitants et enfants de la commune. Tradition désormais bien établie, chacun est reparti avec son petit pot de miel, de quoi couvrir quelques tartines au prochain goûter.